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НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ: 
в М Е С Т Н Ы Е СОВЕТЫ 

ПО П Л А Н У 
А Г И Т П У Н К Т А 

В агитпункт идут избира
тели. Их радушно встреча
ют дежурные, агитаторы и 
приглашают пройти в акто
вый зал школы № 53. 

— Сегодня мы проводим 
вечер встречи избирателей с 
руководителями и передови
ками коксохимического про
изводства, — говорит заве
дующий агитпунктом В. А. 
Недосейкин. 

Жители кварталов № 50 и 
51 хорошо знают многих 
коксохимиков, не раз встре
чались с ними в предыду
щие избирательные кампа
нии и знают как давнишних 
шефов школы и микрорайо
на. И все-таки заведующий 
агитпунктом волнуется: хо
чется провести вечер лучше, 
интереснее. А пока собира
ются избиратели и продол
жается их встреча, зву
чит бодрая и веселая музы
ка. О предстоящих выборах 
в местные Советы депута
тов трудящихся напомина
ют многие лозунги и плака
ты, а о деятельности агит
пункта — план его работы. 

Вечер встречи открыт. За 
столом президиума началь
ник коксохимического про
изводства Л . Е. Шелякин, 
секретарь парткома Н . В. 
Зюзин, председатель профко
ма М . П. Филякин, передо
вики производства. Перед 
избирателями выступил Л . Е. 
Шелякин. Он рассказал о 
плане реконструкции и даль
нейшем развитии металлур
гического комбината, в том 
числе коксохимического про
изводства, и улучшении 
культурно-бытовых условий 
его работников, о начале вы
полнения этого грандиозного 
плана. Л . Е. Шелякин отве
тил на вопросы избирателей. 

Выступает машинист элек
тровоза Герой Социалисти
ческого Труда В. П. Зуев. 

— За годы девятой пяти
летки, — говорит он, — на 
нашем производстве капи
тально реконструированы че
тыре коксовые батареи, с 
увеличением мощности каж
дой из них на 33—36 про
центов. Сейчас эти агрегаты 
коренным образом отличают
ся от прежних, они стали 
высокомеханизированными и 

автоматизированными. Кол 
лектив коксохимиков при 
кладывает все усилия к то 
му, чтобы вывести рекой 
струированные агрегаты на 
проектную мощность и вы 
полнить социалистические 
обязательства в честь 60-ле
тия Великого Октября. 

В. П . Зуев рассказал да
лее о том, как реконструк
ция и совершенствование 
производства меняют харак
тер и содержание труда 
коксохимиков, делают его все 
более 'привлекательным. 
Свое выступление он закон
чил словами: 

— Наш славный метал
лургический комбинат при
обретает вторую молодость, 
в чем на деле проявляется 
забота Коммунистической 
партии и Советского прави
тельства об укреплении мо
гущества нашей Родины и 
о нас, магнитогорцах. 

В заключение вечера 
участники художественной 
самодеятельности коксохи
мического производства и 
школы № 53 дали для изби
рателей концерт. 

Учащиеся школы, молодые 
избиратели с похвалой от
зываются о слете трех по
колений, проведенном агит
пунктом накануне Дня По
беды. На него пришли участ
ники Великой Отечествен
ной войны бригадир электро
монтеров Н . Е. Гущин, заме
ститель начальника коксо
химического производства 
Ф. И . Каверзин, начальник 
отдела организации труда 
Т. К. Доминов, ветераны 
производства, находящиеся 
на заслуженном отдыхе, 
И. Я . Скоркий", Н . Г, Селез
нев, Ю . М . Симонёнксг и 
другие. Их рассказы о прой
денном боевом пути, муже
стве советских воинов по за
щите Отчизны, о героиче
ском труде металлургов и 
коксохимиков, помогавшим 
ковать победу над врагом, 
вылились в настоящий урок 
мужества. 

Впереди по планам агит
пункта и агитколлектива но
вые встречи с избирателями, 
новые массово-политические 
мероприятия. 

П. КУЧ УМОВ. 

Е Д И Н О Д У Ш Н О 
Утром одиннадцатого мая 

состоялось собрание трудя
щихся доменного цеха. Оно 
было посвящено выдвиже
нию кандидата в депутаты 
Челябинского областного 
Совета депутатов тру
дящихся. Собрание крат
ким вступительным словом 
открыл председатель цехко
ма профсоюза И. А. Красов-

"ский. Он предоставил слово 
мастеру доменной печи № 8 
Л . И. Маркешову. 

— Предлагаю выдвинуть 
кандидатом в депутаты Че
лябинского областного Совег 
та депутатов грудящихся по 
Магнитогорскому избира
тельному округу № 25в гор
нового доменного цеха Вла
димира Федоровича Замато-
р:ина, — говорит он. — В 
нашем коллективе его хоро
шо знают как передовика 
производства, активного об
щественника. В . Ф. Замато-
рин, сочетая! работу с уче
бой, окончил школу рабочей 
молодежи, индустриальный 
техникум и получил средне
техническое образование. Он 
награжден знаком «Победи
тель социалистического со-

, ревноваиия 1974 года», а по" 
итогам работы в девятой пя
тилетке — Дипломом В Д Н Х . 
Ему присвоено звание «Луч-' 
ший молодой рабочий — пе
редовик производства» ком

бината. Тов. Заматорин доб
росовестно выполняет обя
занности общественного ин
спектора по охране труда и 
технике безопасности, изби
рался членом бюро В Л К С М 
цеха. Считаю, что он с че
стью оправдает наше дове
рие. 

Предложение Л . И . Мар-
келова поддержали горновой 
доменной печи № 7 А. Е. Бо
родин и другие. 

А. Е. Бородин в своем вы
ступлении, в частности, ска
зал: 

— В том, что коллектив 
доменной печи № 8 в первом 
году десятой пятилетки вы
плавил сверх плана более 
2300 тонн чугуна, немалая 
заслуга горнового В. Ф. 3*-
маторина. И нет сомнения, 
что он проявит .себя не толь
ко в труде, но и как депу
тат Совета. 

Собрание единодушно по
становило: от рабочих, ин
женерно-технических работ
ников и служащих доменно
го цеха выдвинуть кандида
том в депутаты1 Челябин
ского областного Совета де
путатов трудящихся по Маг
нитогорскому (избирательно
му округу № 258 горнового 
доменного цеха В. Ф. Зама-
тор ин а. 

К. ПЕТРОВ. 

В сети политического про
свещения наступила ответ
ственная пора. Слушателям 
школ марксизма-ленинизма', 
школ коммунистического 
труда предстоит сдать экза
мены по пройденному мате
риалу. Партийные и проф
союзные организации прове
ли большую работу по под
готовке к проведению ито
говых занятии. 

НА С Н И М К Е : идет итого
вое занятие в школе основ 
марксизма - ленинизма на 
руднике. Занятие ведет про
пагандист А. М. Кузнецов. 

Фото Н. Нестеренко. 

По - ударному 
Хорошо работает в мае 

коллектив первого копрово
го цеха. За одиннадцать 
дней разделано и отправле
но мартеновцам сверх зада
ния 4400 тонн металлолома. 
Лучших показателей среди 
бригад добились труженики 
четвертой, руководит кото
рой В. С . Петрикин. 

Среди коллективов агрега
тов по-ударному работает 
коллектив второй бригады 
пресса Б 16—42. Он допол
нительно выдал 500 тонн па
кетов. Отлично работают 
ударники коммунистического 
труда старший прессовщик 
Н. К- Гандзюк, прессовщик 
Р. Хабиров, машинист кра
на В . В . Стерликов, стро
пальщик В . П . Соловьев и 
другие. 

М. Г Е Р А С И М Е Н К О , 
председатель комитета 

профсоюза первого 
копрового цеха. 

На лучшую 
профсоюзную 

группу 
Президиум -профсоюзного 

комитета комбината объя
вил с 3 мая по 1 ноября 
1977 года смотр-конкурс на 
лучшую постановку работы 
в профсоюзных группах. Его 
задачей является дальней
шая активизация работы 
профсоюзных групп, повы
шение их роли и ответствен
ности в организации социа
листического соревнования и 
соревнования за коммуни
стическое отношение к тру
ду, повышение качества вы
пускаемой продукция, эконо
мия металла, - топлива и 
электроэнергии, мобилиза
ция трудящихся на достой
ную встречу вО-летия Вели
кого Октября. Утверждены 
условия смотра-конкурса и 
общекомбинатская смотро
вая комиссия под председа
тельством заместителя пред
седателя профкома А. М . 
Олоиина. Для организации 
смотра и подведения итогов 
в цехах рекомендовано соз
дать цеховые смотровые ко
миссии. 

В смотре-конкурсе долж-
т ш принять участие все 
профсоюзные группы цехов, 
производств и хозяйств ком
бината. Его итоги будут под
водиться в два тура: первый 
— внутри цехов до 15 ок
тября, второй — в масштабе 
комбината до 1 ноября 1977. 
года. 

Материалы на лучшую 
профсоюзную группу, вы
шедшую победительницей во 
внутрицеховом смотре-кон
курсе, представляются в об-
щекомбинаггскую смотровую 
комиссию-'К 26 октября в ви
де справки.' 

Двадцати профсоюзным 
группам, признанным побе
дителями в общекомбинат
ском смотре-конкурсе, при
сваивается звание «Лучшая 
профсоюзная группа комби
ната» с вручением вымпела 
и денежной премии для по
ощрения актива. 

+ ЭКОНОМИЯ МЕТАЛЛА - ЗАДАЧА ДНЯ 

ВСЕГДА В ПОИСКЕ 
Со дня пуска седьмого ли

стопрокатного цеха минуло 
три года. За это время уже 
освоено 136 видов различ
ных профилей. Выпуск гну
тых профилей — это один, 
из путей экономии металла, 
их применение снижает рас
ход металла в среднем на 22 
процента. Таким образом, 
продукция цеха имеет боль
шое значение для выполне
ния постановления Ц К 
К П С С «Об организаторской 
и политической работе Че
лябинского обкома партии 
по экономии черных метал
лов на предприятиях и 
стройках области в свете 
требований X X V съезда 
К П С С » . 

Чтобы добиться при таком 
производстве большой эко
номии металла, руковод
ствуясь Постановлением Ц К 
К П С С , необходимо найти 
внутренние резервы роста 
производства, "улучшения ка
чества продукции. И труже
ники цеха понимают важ
ность поставленной перед 
ними задачи. К работе по 
экономии металла широко 

^привлекаются группы и по
сты народного контроля, ра
ционализаторы и изобрета
тели, общественные органи
зации цеха. 

Так, например, для улуч
шения использования произ
водственных мощностей в 
цехе внедрена1 технология 
профилирования с использо
ванием универсальных кле
тей и профилирования с 
в е р х н и м и неприводными 
валками. Это позволило 
уменьшить простои станов и 
увеличило срок службы вал
ков между перевалками. 
Экономический эффект со
ставил 50 тысяч рублей. А 
внедрение технологии про
катки гнутых профилей в ми
нусовом поле допусков дало 
возможность отгружать про
кат потребителям по теоре
тическому весу, что умень
шило расход металла на 
один процент. Экономиче
ский эффект составил 100 
тысяч рублей. 

Разработаны организа
ционно-технические меро
приятия и на текущий год. 
Например, планируется ре
конструировать подъемный 
стол укладчика с т а н а 
«1—5»; реконструировать 
гратосниматель с т а н а 
«2—8»; перевести на двух- и 
трехручьевые калибры от
дельные профили с т а н а 
«1—4» и «2^8» и многое 
другое. 

Большую помощь в моби
лизации коллектива на ра
боту по улучшению 'исполь
зования производственных 
мощностей оказывает пар
тийная, профсоюзная и ком
сомольская организации це
ха. Своей активной деятель
ностью они привлекают к 
этому важному делу,, делу 
экономии металлов, широкие 
слои трудящихся. С этой 
целью в цехе используются 
самые разнообразные формы 
и методы. Это проведение 
лекций, бесед, политинфор
маций по экономии металла. 
И, надо сказать, труженики 
цеха и инженерно-техниче
ские работники принимают 
в этом важном вопросе са
мое активное участие. Толь
ко, к примеру, в прошлом 
году ими было подано 207 
рациона л изаторск их предло-
жений с экономическим эф
фектом 580 тысяч рублей. 

Приведем . некоторые из 
них. П о инициативе калиб
ровщиков цеха профильные 
шайбы верхних валков ста
ли изготавливать без буртов, 
что экономит примерно око
ло ста килограммов на каж
дом валке дорогостоящего 
металла. А по предложению 
помощника начальника цеха 
по валыцетокарному отделе
нию В. Переверзева про
фильные шайбы стали изго
тавливаться из отработан
ных листопрокатных валков 
марки 60ХН. Это позволило 
сэкономить двадцать две 
тонны стали марки 9Х и по
лучить экономический эф
фект в сумче 8932 рубля. 

В настоящее время в каж
дой бригаде цеха ведётся 
лицевой счет экономии ме
талла. На каждом стане, аг
регате созданы и работают 
творческие бригады по эко
номии металла, которые воз
главляют мастера-Технологи 
В. Переверзев, В. Молчанов, 
В . Дыдра, Г. Аркаев, В. 
Шварцман. Всю работу этих 
бригад направляет и коорди
нирует цеховой совет по эко
номии металла. Свою дея
тельность совет проводит в 
соответствии с планом, в ко
тором предусматривается 
ежемесячная проверка вы
полнения организационно-
технических мероприятий по 
экономии металла. Подоб
ная проверка была проведе
на в конце апреля. В резуль
тате ее был обнаружен 
ряд нарушений: на агрегате 
резки не всегда упаковыва
ют рулоны так, как положе

но, в результате много ме
талла уходит в брак. Были 
отмечены нарушения в рабо
те некоторых машинистов 
кранов, которые своей безза
ботностью сводили порой на 
нет усилия всего коллектива. 
Также были обнаружены 
большие отклонения от до
пусков рабочих калибров на 
калибровке 1—61,3—24А. В 
результате много металла 
уходило в брак и, кроме того, 
из-за этого не всегда удава
лось получить профиль нуж
ного качества. Эти и ряд 
других подобных замечаний, 
обнаруженных проверкой, 
были обсуждены, приняты 
меры к их устранению. 

Но помимо своих наруше
ний, есть ряд других, кото
рые происходят по вине 
смежников, и решить их си
лами цеха просто невозмож
но. Вот факты. Из четверто-

/го листопрокатного цеха мы 
получаем некачественный 
металл, который проходит 
по ГОСТу у них, но не про
ходит у нас. К примеру, 
партия такого металла под 
номером 12182, полученная 
на днях, должна составить 
по ГОСТу размер 5X1480, а 
на самом деле составила 
5ХГ420 или 5X1430. Поэто
му нам, чтобы уложиться в 

своп нормы, приходится «кол
довать». И все же неминуемы 
потери металла. Порой 
поступают р у л о н ы яй
цевидной формы (а это на
глядный пример безоответ-
ственной раб<#ы машини
стов крапов четвертого ли
стопрокатного), их от этого 
невозможно поставить на 
размэтыватель j стана. И 
вновь потери. Хотелось бы, 
чтобы и эти вопросы полно
стью решились в ближайшее 
время. 

Большая роль в повыше
нии эффективности произ
водства и в вопросе эконо
мии металла в цехе отво
дится обобщению и распро
странению передовых мето
дов труда. 

Словом, лиетопрокатчики 
седьмого цеха делают все 
возможное, чтобы решения 
X X V съезда К П С С и Поста
новление Ц К партии об эко
номии металла и улучшении 
его качества были успешно 
выполнены. 

Б. М А С Л Е Н Н И К О В , 
мастер по ремонту ме

таллургического обору-
дования*"Ьнергохозяйства 

Л П Ц № 7. 

«В пасынках» 
На опублик о в а н н у го 

статью в вашей газете под 
заголовкам «В роли пасын
ка» сообщаю: статья про
работана со всеми руково
дителями технологической,' 
электрической и механиче
ской служб цеха. .Со
бранные канаты, бывшие в 
употреблении, будут сда
ваться в порядке, преду

смотренном приказом ди
ректора комбината. 

В. К У Д И М О В , 
начальник обжимного 

цеха № 2. 
«О Х А Л А Т Н О С Т И 

И Н Е Б Р Е Ж Н О С Т И » 
Заметка «О халатности и 

небрежности», опублико
ванная в газете, проработа
на на сменно-встречном 
собрании, к виновным в по
ломке вагонов приняты ме
ры дисциплинарного воз
действия. 
• Дано указание усилить 
контроль за правильной вы
грузкой и погрузкой ваго
нов, группе народного конт

роля каждый случай по
ломки разбирать на своих 
заседаниях. 

Г. В Е Н Ц К О В С К И Й , 
' начальник копрово'Го 

цеха-№ -2. • 
«ПОМОГАЮТ-
Д О З О Р Н Ы Е » 

На разливочном пролете 
мартеновского цеха' JNs 1 
проведены рабочие собра
ния. Проработана инструк
ция по погрузке и выгрузке 
вагонов. К лицам, винов
ным в поломке вагонов, 
приняты меры вявдействия. 

Г. Ч Е Р Н У Ш К И Н , 
начальник мартеновско

го цеха MS 1. 


